



練習した全校合唱で来場者を魅了



開祭式の劇で会場を盛り上げました



息の合ったパフォーマンスを披露



今年初の試み、仮装コンテスト。会場が沸きました!

虹峰中祭

なないろ
〜今こそ未来をえがくとき〜



選手紹介では本番さながらの真剣な表情

9月3日、第1回秋田25市町村対抗
駅伝「ふるさとあきたラン」に向け
た八峰町選手団の結団式が、役場大
議室で行われました。
今年初めて開催されるこの駅伝は、
県内すべての市町村が参加して、県民
みんなが郷土を応援し盛り上がるこ
とで「元気で賑わいのある秋田」を現
現することを目的としています。



力強い誓いの言葉でした

この日は町の代表として出場するこ
ととなった選手たちが集結し、結団式
に臨みました。
町長からは「選手のみなさんは八峰
町の代表としてプレッシャーもあると
思うがベストを尽くし、心をつなげな
がらゴールを目指して頑張ってください」と、エールが送られました。
続いて、吉田昂希選手が「みんなが
一人のために、一人がみんなのために

八峰町選手団結団式で 気持ちを一ぱら!

秋田25市町村対抗駅伝ふるさとあきたラン!

8月31日、峰中祭と八中祭が行われました。この日のために練習した合唱や劇、パフォーマンスを披露。生徒たちのはじける笑顔と真剣な表情が印象的でした!!

八中祭 不死鳥 〜真っ赤に燃える 僕たちのハート〜



力強い八中太鼓で幕開け



各クラスが団結した八中ロードショー



流暢な英語を披露した英語弁論発表



おなじみ八中レンジャーの登場!



全長32.5キロに及ぶコースをたすきでつなぎます

たすきをつなぐことを誓います」と、
力強く誓いの言葉を述べました。
駅伝は今年28日午前12時に秋田市八
橋運動公園をスタートし、9つの区間
を駆け抜けることになっています。
選手のみなさんの力に少しでもなれ
るよう、熱い声援を届けましょう!
■選手団は次のとおりです。
監督 鈴木俊光
コーチ 岩根将人、柴田恭二
1 区 柴田立己、2 区 川尻陽菜、
3 区 三浦大輔、4 区 佐藤 咲、
5 区 富山則夫、6 区 吉田理紗、
7 区 菊地隼也、8 区 吉田昂希、
9 区 平沢佑美
控え選手 岩城健一郎、浦島彩椰、
金谷海大、山崎正保、
藤田千聖、銭谷崇彦、
小林建人